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平成２９年度 第２回 苫小牧市文化財保護審議会 会議概要 

 

日 時：平成３０年３月２３日(金） 10：30 ～ 11：00  

会 場：苫小牧市役所第２庁舎 ２階北会議室       

 

出席委員 蓑島会長、蓼沼副会長、安部委員、一谷委員、白木委員、鈴木委員、丹波委員、 

     計７人（10人中）  

教育委員会（事務局） 教育部 瀬能部長  

生涯学習課 鍛治課長、田中主査、今井主事 

                                         

・ 開 会  

・ 挨拶 蓑島会長 

・ 議 事 

 １ 平成２９年度文化財保護事業の報告 

    （事務局から報告） 

 ２ 平成３０年度文化財保護事業について 

    （事務局から説明） 

   

＜主な質疑＞ 

 

《文化財紹介冊子について》 

委 員 ：冊子について審議会委員に完成前に確認してもらうと説明していたが、

どうやって確認するのでしょうか。 

事務員 ：郵送し、確認していただこうと考えています。 

委 員 ：わかりました。 

 

《文化財紹介ホームページについて》 

委 員 ：錦岡樽前山神社の円空仏はなかなか見ることができないものとなってい

るが、ホームページに掲載していますか。 

事務員 ：掲載しています。 

委 員 ：他の恵比須神社の奉納品なども掲載していますか。 

事務員 ：同様に、掲載しています。 

 

《29年度の決算について》 

会 長 ：平成 29年度の決算は、来年度に報告があったでしょうか。 

事務員 ：決算については、報告しておりませんでした。 

副会長 ：決算を報告しないことは何か理由があるのでしょうか。30年度の事業内

容を考える際に必要だと思います。 
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事務員 ：この審議会では、予算を審査していただくというよりは、予算にもとづ

き行った内容を報告させていただきご意見を伺う場だと考えております。

必要ということであれば、掲載することも可能かと思います。 

副会長 ：予算を承認するという場ではないのは承知していますが、差し支えない

のであれば、決算の報告の検討をお願いいたします。 

事務員 ：自治体の会計では年度終了後も出納整理期間というものがあり、それが

終わってから決算額が確定するという仕組みになっておりますので、３月

末の時点でご提示できるのは決算見込みという形になります。決算見込み

というかたちでよろしければ、お出しすることはできるかと思います。 

副会長 ：決算見込みというかたちでもあった方が、30年度の事業内容を考えるう

えで必要かと思います。 

 

会 長 ：議事 1,2については、他にありませんでしょうか。なければ、議事 3「そ

の他」について事務局から報告をお願いします。 

 

 

 ３ その他 

  （事務局から松浦武四郎の記念碑建立の報告） 

 

 ＜主な質疑＞ 

副会長 ：これを作成するにあたって、経費はどこからでているのでしょうか。 

事務員 ：平成 29年度の修繕費から流用して作成しました。 

会 長 ：当初予算になかったものですよね。 

事務員 ：はい、そのとおりです。 

 

 

会 長 ：議事 3については、他にありませんでしょうか。なければ、全体を通し

て何かありますでしょうか。 

  何も無ければ審議会を閉じたいと思います。本日はお疲れ様でした。 

 

・ 閉 会 

 

 

 

 


